

ESPERANZADOR DISCURSO. Washington febrero 24. El Presidente Ronald Reagan habla ante la Organización de Estados Americanos, ante la Urganizacion de Estados Americanos, sobre los problemas centroamericanos y del Ca-ribe. Dijo que Estados Unidos está preparado para hacer todo lo que sea "prudente y necesa-rio", para profeger sus intereses de seguridad en la cuenca del Caribe. Al fondo, el Secretario General de la OEA, Alejandro Orfila. (UNIFAX II de UPI).

Aumentan Cuota Mundial de Exportación Azúcar

LONDRES, febrero 24 (AP).— La Organización Internacional del Azúcar (OIA), fijó hoy provisionalmente las cuotas de exportación de azúcar en el mundo libre en 16.5 millones de toneladas cuota anterior fue de 15.5 millones.

El mercado libre representa apenas la sexta parte del azúcar, que se consume en el mundo. El resto es consumido domésticamente o negociado en

acuerdos bilaterales, como el de la Unión So-viética y Cuba o las na-ciones productoras de Africa, el Caribe y el Pacífico con la Comunidad Europea. La Organización Inter-

nacional, al mencionar como provisional la cuota, dijo que todavía prodrían hacerse varias revisiones de cuotas individuales de exportación, que alter-narian el total.

Honduras no Apoya el Plan de Paz de México

TEGUCIGALPA, fe-brero 24 (AP).— El Go-bierno dijo hoy que, para mantener la paz en Centro América, resultaría inne-cesaria la eventual firma cesaria la eventual firma de un tratado de no agre-sión con Nicaragua, pro-puesto el domingo en Managua, por el Presi-dente mexicano José Ló-pez Portillo.

pez Portillo.

El Ministro de Relaciones Exteriores, Edgardo Paz Barnica, dijo a The Associated Press, que "el Gobierno hondureño especial de la comparta les comparts de "el Gobierno nondureno comparte plenamente los postulados del Presidente López Portillo de luchar por la paz, la justicia y la libertad a nivel nacional, regional o universal. Sin embargo, agregó que "Honduras no tiene intendence de tocor a pingún.

ciones de atacar a ningún vecino, y siempre ha ob-servado una posición de absoluta neutralidad en los absoluta neutralidad en los asuntos internos de otros países. Por ello, Honduras considera que no hay nece-sidad de firmar acuerdos de no agresión con Nicaragua, para mantener la paz en la región".

Luego subrayó que "nuestro país orienta su política exterior en base al derecho internacional, el respeto a la soberanía de los demás Estados, y la autodeterminación de los pueblos. Por lo tanto, Hon-duras no tiene ninguna necesidad de establecer tratados que contengan la no agresión".

Paz Barnica expresó que "aunque oficialmente el Gobierno hondureño desconoce un planteamiento de Nicaragua sobre el tema, está dispuesto a analizarlo seriamente, con el propósito de adoptar una decisión definitiva en

Las relaciones entre Nicaragua y Honduras permanecen tirantes desde julio de 1979, a raiz de la presencia aqui de más de 12,000 refugiados nicaragüenses, que huyeron de su país, tras ser acusados de "contrarrevoluciona-rios" por el Frente Sandi-nista de Liberación Nacional.

Esa situación ha provo-cado en los últimos tres años acusaciones mutuas de frecuentes choques armados fronterizos, viola-ciones al espacio aéreo y a ambos territorios, y malos tratos a los respectivos embajadores

Paz Barnica agregó que Paz Barnica agrego que 'desconocemos una pro-puesta de Nicaragua sobre la posibilidad de estable-cer un patrullaje conjunto en la frontera con Honduras, con el propósito de evitar la supuesta presen-cia de hombres armados, desafectos al régimen san-

Libre Entrada a los EE.UU. de Productos L.A. Pide Reagan

WASHINGTON, febrero 24 (EFE).— El Presidente Ronald Reagan anunció hoy, miércoles, que solici-tará al Congreso autorización para garantizarle a los países de Centro Amé-rica y el Caribe que, du-rante 12 años, sus productos tengan libre ac-ceso a los Estados Unidos.

La medida, contenida en el discurso que pronunció ante la Organización de Estados Americanos sobre la "Iniciativa de la Cuenca del Caribe" (CBI), permitirá alentar la inversión productiva a largo plazo, en los países de la región, explicó hoy el Representante Especial de Comer-cio William Brocks.

Thomas Enders, Subsecretario de Asuntos Interamericanos, dijo que, en el caso del azúcar, uno de los principales productos que la región exporta a los Estados Unidos, significará

para la República Domini-cana, por ejemplo, algo así como 50 millones de dóla-res anuales de ganancia.

Aunque Estados Unidos tiene ya un "Sistema Ge-neral de Preferencias" (SGP), para productos primarios, que importa del Continente, este tiene una compleja estructura que limita sus beneficios, entre otros, que debe ser nego-ciado, año por año.

ciado, ano por año.
El programa económico
de ayuda para la región
centroamericana y del Caribe, en el que Estados
Unidos está asociado con
Canadá, México y Venezuela, presentado hoy por
Reagan, está destinado a
combatir al computiros en neagan, esta destinado a combatir el comunismo en la región y, aunque Brocks y Enders indicaron que "ningún país está ex-cluido", a priori por razo-nes políticas, está "en

manos de Nicaragua" be-neficiarse de él.

La Administración Reagan también solicitará al Congreso 350 millones de dólares adicionales al presupuesto de 1982, para presupuesto de 1982, para ayuda a Centro América, que aunque Enders dijo que todavia no ha finalizado el estudio de los países beneficiarios, anunció que Costa Rica será uno de los "mayores recipientes".

Con anterioridad al presentación de la proposición del la proposición de la proposición de la proposición de la proposición de la proposición del la

Con anterioridad, el propio Enders anunció al Congreso que, por lo menos 100 millones de esa cifra irá a El Salvador.

Todos los productos de la región serán elegibles para que ingresen sin tari-fas a los Estados Unidos excepción hecha de los textiles e indumentaria

-Favor pase a la página 28.



VIGILANCIA NAVAL DE E.U.- Nueva York, VIGILANCIA NAVAL DE E.U.— Nueva York, febrero 24. Destructores estadounidenses cumplen desde hace dos meses, misiones de inteligencia, frente a las costas de El Salvador y Nicaragua, informaron fuentes del Gobierno. El USS Deyo, arriba, un destructor equipado con sederos el control de la control modernos sistemas electrónicos de espionaje, atracó hoy, en un puerto de Carolina del Sur, tras haber permanecido dos meses en el Golfo de Fonseca. Lo sustituye el USS Caron (abajo). (UNIFAX II de UPI).

Cierra con Alza Mercado Valores de Nueva York

Pero algunos corredores

-Favor pase a la página 28.

describieron el alza como "técnica" y agregaron que

era muy pronto para deci-

NUEVA YORK, febrero 24 (AP).— La Bolsa de Va-lores subió hoy fuertemente a mediados de la tarde, a raíz de un alza en las acciones petroleras. Hubo transacciones acti-

Los analistas dijeron

que la reactivación del in-terés en la compra de las deprimidas acciones pe-troleras alentó a los inver-

Señalaron también que las tasas de interés bajaron hoy nuevamente, extendien die n do su considerablemente baja

Galtieri Recibe a Flores Lima

BUENOS AIRES, febrero 24 (UPI).— El Presidente Leopoldo Galtieri recibió al Jefe del Estado Mayor del Ejército salvadoreño, Coronel Rafael Flores Lima, sin que fuera facilitada de inmediato información oficial sobre lo tratado. aunque seguratratado, aunque segura-mente ambos examinaron la tensa situación del país centroamericano.

Flores Lima, que llegó ayer tarde, se entrevistó además con su colega ar-gentino, General José Va-quero, en la sede del

-Favor pase a la página 18.

Pdte. Reagan Dispuesto a Asegurar la Paz en C.A.

WASHINGTON, febrero ferio requiere que 24 (AP).— El Presidente Ronald Reagan pedirá al Congreso una autorización para destinar 60 millones de dólares adicionales en asistencia militar a los países de la Cuenca del Caribe.

La suma se agregará a los 106 millones contem-plados en el presupuesto en curso. Si se toman en cuenta los 55 millones de los fondos de emergencia del Pentágono, usados a principios de este mes para El Salvador, la suma se eleva a los 221 millones

Reagan fundamentó el aumento de la asistencia en las disposiciones del en las disposiciones del Pacto de Rio de Janeiro, que establece que el ata-que contra umo de sus miembros será conside-rado un ataque contra to-dos los signatarios, que acudirán inmediatamente en defensa del agradido en defensa del agredido.

"Considero que el desa-rrollo pacífico del Hemis-

ayudemos a los Gobiernos (de la zona) a enfrentar las agresiones externas", manifestó el Presidente en su discurso ante la Organisu discurso ante la organi-cación de Estados Ameri-canos. "Por esa razón pediré al Congreso que aumente la asistencia mi-litar para ayudar a los países amigos, a mantener a raya a quienes quieren destruir las posibilidades de progreso social, bienestar económico y democra-

cia política".

Reagan dijo que "las responsabilidades de la defensa quedaron unidas a nuestros comunes ideales democráticos desde el establecimiento del Pacto de Río en 1947'

Reagan agregó que esa obligación "es más imporobligación es más impor-tante aun cuando una po-tencia extracontinental apoya el terrorismo y la in-surgencia para destruir las posibilidades de nues-

-Favor pase a la página 18.



KISSINGER SE RECUPERA. — Boston, Massachusett, febrero 24. El ex-Secretario norteamericano de Estado, Henry Kissinger, que fue sometido hace dos semanas a una operación de corazón abierto, de triple desvio de la coronaria, fue dado de alta hoy del hospital. Dijo sentirse "bien y muy animado". (UNIFAX II de UPI).